
Mades verifica acondicionares
de aire importados
Técnicos de la Dirección General de Aire (DGA) del Ministerio
del Ambiente, verificaron equipos acondicionadores de aire que
contienen gases refrigerantes HFC-134a, sustancias con alto
potencial de calentamiento atmosférico utilizados en reemplazo
de las sustancias agotadoras de la capa de ozono.

INC  regularizará  entrega  de
cemento y precio podría bajar
El  presidente  de  la  Industria  Nacional  de  Cemento  (INC),
Ernesto  Benítez,  informó  que  a  partir  de  esta  semana  se
regularizarán los despachos de cemento, lo que significa que
incrementarán su producción, ya que el río Paraguay se está
recuperando paulatinamente. Hace tiempo el precio del cemento
aumento a G. 75 mil la bolsa. Antes de la escasez, el precio
del  producto  tuvo  un  aumento  considerable,  afectando
fuertemente  al  sector  de  la  construcción.

Caen dos presuntos robamotos
La Comisaría 3ª de Luque informó la detención de dos presuntos
robamotos, uno de ellos menor edad, quien fue entregado a su
tía  por  orden  fiscal.  Los  intervinientes  recuperaron  un
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biciclo denunciado como robado. El procedimiento fue realizado
este martes en el barrio Inmaculada, de Luque.

Estacionan autos en ciclovía
recién inaugurada
Una  vecina  de  la  compañía  Maramburé  denunció  que
automovilistas utilizan como estacionamiento la ciclovía de la
remodelada Plaza Pacurí, que recientemente fue inaugurada por
la Municipalidad de Luque.

“Rekutu”  en  la  Junta
Municipal de Luque
El concejal Juan Ángel Marecos (ANR-Abdista) fue reelegido
este  martes  como  presidente  de  la  Junta  Municipal  de  la
Municipalidad  de  Luque.  De  este  modo,  Marecos,  va  por  el
segundo periodo consecutivo como titular de la corporación
legislativa luqueña. Como vicepresidente fue electo el liberal
Félix López Saguier.
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Firman  acuerdo  para
fortalecer el idioma guaraní
en la educación superior
Con el fin de fortalecer el idioma guaraní en el ámbito de la
educación  superior  dentro  de  la  Universidad  Nacional  de
Asunción (UNA), la Academia de la Lengua Guaraní (ALG) y la
mencionada casa de estudios firmaron un acuerdo de cooperación
interinstitucional. La rúbrica del convenio se concretó este
lunes y fue acompañada por la ministra de la Secretaría de
Políticas Lingüísticas (SPL), Ladislaa Alcaraz de Silvero.
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